

# *FARC-EP y Gobierno resaltan en redes sociales reunión en La Habana*

---



La Habana, 6 nov (RHC) Las delegaciones del Gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) resaltaron este domingo en las redes sociales el desarrollo de la reunión que realizan en la capital cubana.

Desde la víspera, representantes de la partes analizan las más de 500 propuestas presentadas por los detractores de los acuerdos de paz, que fueron estructurados en 57 ejes temáticos.

La delegación gubernamental desde su cuenta en Twitter señaló que se centraron en la revisión de los planteamientos relacionados con el tema agrario, participación política y solución al problema de las drogas ilícitas.

Coincidieron las partes en que el nuevo acuerdo de paz debe superar el apoyo recibido en el plebiscito del pasado 2 de octubre que alcanzó el 49,78 por ciento.

En noviembre de 2012 representantes las FARC-EP y el gobierno de esa nación suramericana iniciaron un proceso de diálogo en busca de ponerle fin a un conflicto armado de más de cinco décadas.

Delegados de la guerrilla y del gobierno colombiano discutieron una agenda de trabajo de seis puntos, abarcadores de temas relacionados con la vida política, del campesinado, del tratamiento a las víctimas de la conflagración, entre otros.

Asimismo lograron en el transcurso de este proceso de conversaciones varios acuerdos parciales entre los que destaca el cese al fuego bilateral con la consiguiente deposición de las armas por parte de los guerrilleros. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/111204-farc-ep-y-gobierno-resaltan-en-redes-sociales-reunion-en-la-habana>



**Radio Habana Cuba**